

LES JEUNES DE SCHMALLEMBERG SONT DE RETOUR POUR UN SEJOUR A LA DECOUVERTE DE WIMEREUX



C'est en Août, que pour la deuxième édition un groupe de jeunes de Schmallemborg, est venu découvrir notre ville.



La municipalité a accueilli ces jeunes en salle des mariages, où le comité de jumelage était présent ainsi que des membres de l'association désireux de partager ce moment. A l'issue, un repas a été organisé en leur compagnie.

Ces ados sont souvent d'anciens correspondants, ayant durant leur scolarité participé aux échanges scolaires du collège Pilâtre de Rozier de Wimille.



Nous leur avons apporté une aide pour organiser ce séjour afin qu'ils passent un moment agréable dans notre station balnéaire.



C'est avec plaisir que l'association a assisté cette initiative, venant du comité de jumelage de Schmallerberg et de sa municipalité.

Un livre a été réalisé avec un reportage photographique sur les activités de leur séjour : Rallye touristique dans la ville, sport nautique kayak de mer, visite de Nausicaa, une rencontre sportive avec les jeunes français du Centre Socio Culturel Audrey Bartier (CAJ), et une soirée où ils ont invité leurs jeunes amis de wimereux.

Diana Senger, Ina Wawitz et Anselm Wüllner étaient les accompagnateurs de ce voyage, et on espère qu'ils renouvelleront l'expérience.



Le 6 mars 2017
Corinne Delalande
Pour Wimereux Jumelages

Photographies : Corinne Delalande